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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE À LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS – 
LDO PARA O EXERCÍCIO DE 2026, aos dois (02) dias do mês de abril do ano do nascimento de 
Nosso Senhor Jesus Cristo, de dois mil e vinte e cinco (2025), às dezenove horas (19h00min), 
realizou-se a audiência acima anunciada. O Senhor Vereador José Luiz de Faria Júnior, DD. 
Presidente da Câmara Municipal de Piquete, começou dando as boas vindas a todos presentes, 
especialmente à Secretaria de Finanças e Planejamento, Roberta Pereira dos Santos, ao Vice 
Presidente da Casa de Leis Wesley Douglas Leal, o Ver. Lelinho, aos colaboradores da casa, e 
agradeceu a participação do público presente. Em seguida, o Presidente esclareceu que a LDO 
estabelece prioridades e metas a partir do Plano Plurianual e que estavam ali para juntos construir e 
direcionar ações comunitárias e propostas ao Poder Executivo para o orçamento do próximo ano. 
Em resumo, informou que a LDO serve como base para a elaboração da Lei Orçamentária Anual – 
LOA, que estima as receitas e fixa as despesas do orçamento municipal para o ano subsequente. 
Esclareceu que a audiência publica serve para discutir, debater e levantar ideias e propostas, por 
isso a importância de a população participar. O Presidente relembrou que a população presente 
contava com a disponibilidade de um formulário para apresentações de propostas e inscrição para o 
uso da tribuna. Em seguida, passou a palavra para Secretaria de Finanças e Planejamento, Roberta 
Pereira dos Santos, que começou sua fala explicando mais detalhadamente o que seria tratado nessa 
audiência pública. Primeiro explicou sobre o Plano Plurianual, que é feito a cada 4 anos e sempre 
no primeiro ano do exercício do mandato, válido até o primeiro ano do exercício do próximo 
prefeito, norteando a Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO e a Lei Orçamentária Anual - LOA. A 
LDO estabelece as diretrizes, as prioridades e as metas da administração, que servirão para elaborar 
a LOA, que é onde são colocadas todas as ações que a administração fará durante o próximo ano. 
Destacou a importância a participação da população na LDO, pois poderiam entrar com pedidos nos 
formulários que foram entregues para registrar o que achavam importante priorizar para o 
município para que, posteriormente, seja avaliada a viabilidade desses pedidos dentro do recurso 
financeiro do ano. Após a Secretária finalizar a sua fala, o Presidente José Luiz de Faria Júnior 
passou a palavra ao Vice Presidente Wesley Douglas Leal, o Prof. Lelinho, que iniciou sua fala 
cumprimentando a todos presentes e dizendo que estava feliz pela presença e participação da 
população. Em seguida, destacou que essa era a casa do povo e que era de grande importância que o 
povo participasse dessa audiência, pois era o momento ideal para que fosse discutido e norteado, até 
mesmo, o trabalho dos Vereadores. Convidou também a população para que participasse mais 
vezes, para que fosse possível identificar pontos de fragilidade dentro do município e ajudar na 
condução das resoluções desses pontos. Finalizou sua fala lembrando que eles governam para o 
povo. Em posse da palavra novamente, o Presidente franqueou a palavra para os cidadãos que 
previamente se inscreveram pelo formulário para apresentar proposituras e dar ideias. A primeira 
inscrita foi a Sra. Telma Leonica Ribeiro, que adentrou o plenário para apresentar a sua sugestão. A 
Sra. Telma se apresentou e começou a falar sobre o Oratório Domingos Sávio, uma obra social que 
está em Piquete há 60 anos, e que anteriormente também possuíam a obra PROVIM – Programa 
Vida Melhor, mas que por falta de verba foi descontinuado. Em seguida, apresentou as suas 
propostas. A primeira foi com relação ao esporte e cidadania, com o objetivo de promover inclusão 
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social e desenvolvimento pessoal através da prática esportiva, incentivando hábitos saudáveis entre 
crianças e jovens, ensinando valores como trabalho em equipe, disciplina e respeito e reduzindo os 
índices de vulnerabilidade social, tendo como impactos esperados a melhoria na saúde física e 
mental dos participantes e o fortalecimento dos laços comunitários. A segunda proposta foi com 
relação a capacitação profissional, com o objetivo de empoderar a comunidade com novas 
habilidades profissionais, ampliando oportunidades de emprego e geração de renda, realizando 
cursos de formação técnica, capacitando jovens e adultos para o mercado de trabalho ou 
empreendedorismo e criando um banco de oportunidades com parcerias empresariais, tendo como 
impactos esperados a redução do desemprego e aumento da independência financeira na 
comunidade. A terceira proposta foi com relação a arte e cultura, com o objetivo de desenvolver 
talentos artísticos e culturais enquanto promove a integração e criatividade entre os moradores, 
realizando oficinas de teatro, música, dança e artes visuais, promovendo eventos culturais e 
estimulando o protagonismo juvenil através da arte, tendo como impacto esperado o 
desenvolvimento de talentos artísticos e fortalecimento da identidade cultural local. A última 
proposta foi a criação de uma biblioteca comunitária salesiana, com o objetivo de criar um espaço 
inclusivo e acessível para promover a leitura, a educação e a cultura na comunidade local, 
incentivando o hábito de leitura entre crianças, jovens e adultos, proporcionando um ambiente para 
estudos e atividades culturais, facilitando o acesso a recursos educacionais e tecnológicos, 
envolvendo a comunidade em ações colaborativas, como doações de livros e voluntariado, tudo em 
sintonia com os valores salesianos de educação e cidadania. Os impactos esperados são o aumento 
do índice de leitura entre crianças e jovens, além da ampliação das oportunidades educacionais e 
culturais e o fortalecimento dos laços comunitários através das atividades colaborativas. Após o 
agradecimento da Sra. Telma, o Presidente reassumiu a palavra e evidenciou a importância dessa 
entidade, como tantas outras no município. Não havendo mais ninguém inscrito para o uso da 
tribuna, o Presidente ressaltou que a Câmara Municipal de Piquete estará recebendo, até sexta feira, 
dia 04/04/2025, no e-mail ouvidoria@camarapiquete.sp.gov.br, sugestões, demandas, ideias e 
projetos, para que sejam formuladas as ações e posteriormente envidas ao Poder Executivo. Em 
suas considerações finais, o Vice Presidente Wesley Douglas Leal quis reforçar a relevância do 
envio das sugestões, pois é de suma importância que a população participe desse processo politico e 
democrático. Por fim, o Presidente José Luiz de Faria Júnior reforçou ser indispensável a 
divulgação e a participação da população, para que as demandas cheguem ao poder público. Como 
nada mais houvesse para ser tratado, o Senhor Presidente agradeceu ao público presente que 
acompanhou e participou dos trabalhos da Audiência Pública, aos colaboradores da Casa, ao Diretor 
Administrativo Marco Aurélio, à Secretária de Finanças e Planejamento, Roberta Pereira dos 
Santos, ao Vice Presidente da Casa de Leis Wesley Douglas Leal, o Ver. Prof. Lelinho, que juntos 
divulgaram para que as pessoas pudessem contribuir para o crescimento da cidade de Piquete, 
dando por encerrada a Audiência Pública. Ao fim da Audiência Pública, foi registrado a presença de 
17 pessoas e 6 formulários de inscrição, os quais constavam as seguintes demandas: aumento de 
investimento na área social, parceria com o Oratório Domingos Sávio para atividades sociais, 
capacitação dos profissionais da área da educação, curso de primeiros socorros, análise e 
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viabilização da reestruturação da biblioteca municipal, organização das demandas de informações 
da Saúde, lista de espera para consultas, plano de carreira para o servidor público, treinamento para 
os funcionários recém admitidos, transporte especial para os idosos da Vila Vicentina São Vicente 
de Paula, maior atenção com os autistas nas escolas, terapia para os alunos autistas e neurologista 
acompanhante nas escolas, finalização  da obra do poço artesiano no Bairro São José para 
solucionar o problema de falta de água e manutenção da iluminação pública. Piquete, 02 de abril de 
2025. Ducentésimo segundo (202º) ano da Independência, centésimo trigésimo quinto (135º) ano da 
República e centésimo trigésimo terceiro (133º) ano da Emancipação Político-Administrativa de 
Piquete.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

 
 

VER. JOSÉ LUIZ DE FARIA JÚNIOR 
 


		2025-04-04T10:31:46-0300
	JOSE LUIZ DE FARIA JUNIOR:35137243817




